

23.05.2017

### **KVD erteilt Platzverweis**

Der Kommunale Vollzugsdienst der Stadt Ludwigshafen (KVD) erteilte am Sonntag, 21. Mai 2017, um 1.30 Uhr einem Mann aus Mannheim einen mehrstündigen Platzverweis. Der 23-jährige wurde bei einer Kontrolle auf dem Ernst-Bloch-Platz aggressiv und wollte mit der Faust zuschlagen. Als er zudem ein Messer zückte, überwältigte ihn der KVD. Ein Atemalkoholtest der Bundespolizei ergab 1,17 Promille.

Der Mann beruhigte sich und versprach, sich mit einem Taxi nach Hause fahren zu lassen.